

# Rapport d'activité

Pierre Cristofari

Nous avons essayé de faire avancer l'implication des psychiatres privés dans la formation des étudiants en psychiatrie, en collaboration avec l'Association Française Fédérative des Etudiants en Psychiatrie. Invitation à leur égard (Dinan pour eux), initiatives locales, projet FMF (semestre obligatoire en cabinet).

Nous avons poursuivi l'élaboration inter associative au sein de la FFP où s'impliquent Jean-Jacques Laboutière, Antoine Besse et Jean-Jacques Xambo. Nous sommes adhérents (comme syndicat) puisque doit être créé un collège de psychiatrie dans le cadre du DPC et que ce collège doit intégrer les syndicats.

Nous avons promu au sein de la WPA la « médecine de la personne ».

Nous avons soutenu la Charte des 39.

Nous avons prêté nos locaux, publié dans le BIPP, lutté contre la réforme de la Loi de 90. Au Ministère avant la décision du Conseil Constitutionnel, au CNOM après le vote en première lecture.

Nous avons poursuivi le travail syndical au sein du CASP :

- présence constante
- recherche de consensus
- soutien à nos collègues publics
- actions communes comme la manifestation unitaire du 15 mars - mouvement de fermeture des cabinets (ou consultation gratuite suivant l'exemple du docteur Dominique Jeanpierre).

Nous avons exigé et obtenu de la centrale syndicale chargée de relayer nos revendications dans la négociation conventionnelle un renversement de priorités :

- la FMF a relayé in extenso notre programme (tarifs et accès direct, priorité aux spécialités cliniques)
- notre programme a servi de base à la revendication à l'accès direct pour toutes les spécialités cliniques
- la FMF se veut conventionniste, favorable au système collectif contre la privatisation ; hostile aux contrats individuels (comme toute centrale...)
- Yves Froger a été reçu au cabinet de Mr. Bertrand.

Nous avons maintenu le cap en matière de formation continue

- Journées (après Nice, Dinan, voici Amiens)

- Séminaire de Printemps
- Unaformec - Séminaire OGC
- Séminaires propres (psychopharmacologiques).

Publication de « Psychiatries » (Dominique Jeanpierre, Anne Rosenberg, Thierry Delcourt). Travail énorme de Anne Desvignes et Olivier Schmitt.